

servarlo con cuidado, y se conocerá el arroz en que la oja sale mas fina que la de junza y pagizea algo. Luego que tenga dos á tres ojas, si la yerba abundase, se debe escardar, por primera vez; repitiendo esta diligencia al mes, y á los dos meses, segun la mas ó menos abundancia de yerba. Ello es que hay necesidad de darle al menos tres escardas, y en todas se cuidará de ir calzando las matas, para que hechen nuevos hijos. En cualquier tiempo que se note floxedad en algun tablar puede igualarse y fomentarse, poniendo basura en la regadera, y pisarla ó desmenuzarla al dar el riego, para que el agua la introduzca en la parte necesitada.

Llegado el tiempo de granar se dejará que tome la espiga el color dorado que demuestra su estado perfecto de nutrido, y podrá segarse á media caña ó mas alto, segun lo permi-

